



UDS TAPACHULA

MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

MAESTRO:

GARCIA SEDANO BERREDA ROBERTO

MATERIA:

ETIOLOGIA FUNDAMENTOS DE ZOOTECNIA Y SUJECION

PROYECTO:

ENSAYO “ETIOLOGIA”

ALUMNA:

ALONDRA CABRERA CRUZ

INTRODUCCIÓN

La etología es la ciencia que estudia el comportamiento de los animales, ya sea en su medio natural o en cautiverio. Aunque son más comunes los estudios de campo que los de laboratorio. El objetivo de la etología es investigar cómo los animales se relacionan con su entorno. Esto, particularmente en aspectos como el apareamiento, la agresividad, la socialización, la evolución de su conducta en el tiempo, entre otros.

ETIOLOGIA

La etología es la ciencia que estudia el comportamiento animal. Nos proporciona las herramientas necesarias para ayudar a solventar los conflictos emocionales que sufren nuestros animales de compañía, que al final perturban todo el equilibrio de las relaciones sociales. Estas relaciones incluyen tanto las intraespecíficas (entre animales de la misma especie) como interespecíficas (entre animales de distinta especie o de su relación con las personas). Las interacciones sociales se pueden dar en el hogar, durante el paseo o las visitas al hospital veterinario.

Desde un incómodo paseo a base de tirones, ladridos interminables cuando sale al jardín, destrozos en casa a la vuelta del trabajo, gatos que dejan de usar su bandeja de eliminación, hasta animales que atacan a otros animales o incluso a personas...son ejemplos de problemas de conducta, que se pueden intentar solucionar. Ante la aparición de cualquier comportamiento que nos resulte molesto, debemos consultar a un especialista por si se trata realmente de un problema de conducta o forma parte de un comportamiento especie específico. En muchas ocasiones, no sólo provocan malestar en nosotros, sino que se trata de una patología que presenta nuestra mascota que puede comprometer su bienestar.

La figura principal dentro del campo de la etología es el etólogo. En nuestro hospital, el veterinario etólogo, combina la figura de un veterinario y la de un especialista del comportamiento animal. En ocasiones, puede resultar de vital importancia, ya que tanto el estado de salud, como los cambios de

comportamiento pueden ir relacionados. Sólo un veterinario etólogo podrá prescribir medicaciones específicas para el tratamiento de ciertas patologías.

Otra figura que colabora y que complementa el trabajo del etólogo, es el educador canino. Ayuda al propietario a ejecutar la parte práctica necesaria para el tratamiento pautado. Enseña tanto a propietarios como a mascotas los mecanismos para poder resolver los conflictos que se pueden dar en el día a día y que forman parte del problema de conducta.

Por último no olvidemos, que basándonos en la etología, podremos prevenir problemas de conducta en nuestros animales.



CONCLUSION

En simple, lo que busca la etología es identificar si el comportamiento del animal se debe a un factor interno, quizás genético, o a una respuesta aprendida como resultado de la interacción con el medio ambiente. En algunos casos, puede darse la combinación de ambas variables.

Referencias

<http://www.hvmolins.com/es/content/etologia#:~:text=La%20etolog%C3%ADa%20es%20la%20ciencia,equilibrio%20de%20las%20relaciones%20sociales.>